

南高魂

平成30年7月24日発行
北海道旭川南高等学校
学校だより第2号

1年次生(10期生)宿泊研修終了!

総合学科第10期生236名の新入生が本校の一員に加わり、新しい年度がスタートしました。1年次生は4月22日より2泊3日の宿泊研修を「大雪青少年交流の家」で行いました。本校の学校生活や進路・学習の仕方等について研修を深めました。また、今年度より新たな取り組みとして、「よりよい人間関係の構築」を目指しコミュニケーションプログラムを実施しました。このプログラムは富良野演劇グループの4人の役者さんによるワークショップで、アイスブレイクから始まり、コミュニケーションに必要な聞く姿勢、言葉ではなく視線での伝達など、人とつながる上で何が大切なのかを学び、また生徒達は、このプログラムを通じて仲間との交流をより深めることができました。

新1年次生 宿泊研修の内容

- 1日目 学校生活について
各教科オリエンテーション
- 2日目 ミュニケーショントレーニング、進路研究、校歌コンクール
- 3日目 研修のまとめ 他



2年次生(9期生)課題研究開始!

2年次生を対象に総合的な学習の時間「課題研究」において、生徒が自主的に課題を設定して調査研究するゼミ形式の課題研究がスタートしました。これは、生徒個人やグループで、自身の進路や興味のある様々な内容を課題としてテーマを設定し、調査研究に取り組みます。この取り組みは、総合学科の中核をなすキャリア教育の一環として、2年次で実施しています。表現力を積み重ねることで論理的思考力と主体的行動力を養うことや、構想力を身につけさせ、将来の職業生活や社会における自己実現に活かすことを目的に、毎年実施されています。

生徒達はテーマごとに複数のゼミに分かれ、担当教員指導のもと、研修を深め前期を目安に研究に取り組み、12月までにゼミ内、年次、そして校内で発表を行います。年度末までにまとめ、キャリア発達段階における意思決定能力の向上につなげていきます。生徒達は「調べ学習をまとめたあとに、その内容を自ら発表し実践していきたい」「これから先の人生において活かすことができる、意義ある研究を行っていきたい」と、意気込んで取り組んでいます。



3年次生(8期生)大学進学相談会参加

4月24日に旭川市民文化会館で行われた「大学入試・入学説明会2018」に3年次生185名が参加しました。この相談会は北海道大学、小樽商科大学、北海道教育大学など道内の国公立大学8校と、北星学園大学、札幌大学、北海道科学大学など道内の私立大学19校、合計27校がブースを設置し、旭川市及び近隣の学校の高校生が参加して行われているものです。



会場到着直後は、他校はまだおらず、ほぼ貸し切り状態で、一人ひとりが希望の学校だけでなく、気になる学校の話や、視野を広げることが出来ました。あわせて自分に最適な進路や学部などを確認するための場として活用し、積極的に各大学との個別相談会に臨んでいました。進路決定に向けて、ここで得た情報を有効に活かし「夢実現」へと力強く進んでいきます。

新PTA役員紹介

4月28日に、本年度のPTA総会、体育・文化後援会総会を開催しました。平成29年度の事業報告・決算報告・監査報告および平成30年度の事業計画・予算案が審議、了承され新年度のPTA活動がすでにスタートしています。参加された保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。新しいPTA役員は、以下の通りです。

副委員長 佐藤 雅子	委員長 杉中 静佳	●三年次 副委員長 寺原美奈子	委員長 紺野 明美	●二年次 副委員長 松下 理砂	委員長 佐藤 絵里
---------------	--------------	-----------------------	--------------	-----------------------	--------------

副委員長 廣川 静	委員長 佐藤 雅子	●広報委員会 副委員長 小坂 美典	委員長 乾 慶子	●生活・研修委員会 副委員長 小坂 美典
--------------	--------------	-------------------------	-------------	----------------------------

会計監査 楠美加奈子	会計 阿部美由樹	伊藤のぞみ	増田 雅邦	川辺ひろみ	長谷川由三子	池田ゆかり	大橋 淳子	池内 亜弓	岩垣 美幸	本田 貴幸	副会長 長
---------------	-------------	-------	-------	-------	--------	-------	-------	-------	-------	-------	----------

◆ 中学校教員対象「学校説明会」 ◆

6月1日(金)に中学校の先生方を対象とした学校説明会を行いました。旭川市内はもとより、遠くは美深町、名寄市、富良野市など、合計39名の先生方にご参加をいただき、本校に対する関心の高さを窺い知ることができます。内容は、総合学科とは、本校の特色、入試の状況、進学状況等について説明しました。

今後は右記の通り「一日体験入学」を予定しています。今年もたくさんの方々に参加いただきますよう宜しくお願いします。

日時：9月8日(土)・9月22日(土) 13:00~15:45
 場所：旭川南高校 体育館および各教室
 主な内容：総合学科の内容、学校生活、入試等の説明、体験授業
 ※新大学入試保護者説明会を予定しています。
 ※終了後は部活動を見学することができます。